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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Hannah Speer, Lisa Iden, Stefan Förster, Linus Röber, Fabian
Schwarz, Anna Kugelmann5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Robin Fränzel

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Lea Kreutzheide

Ruhende Mandate: Oskar Schmidt

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2022-09-19
wird ohne Gegenrede bestätigt.10

2 E-Mails

2.1 FSR Tüten

hatten nichts angefragt

2.2 Green Office bei der ESE

lieber in Vorlesungen, als in der ESE. Und wir wollen keine Saattütchen.15

3 Berichte

3.1 FakRa

Margarete Ketelsen hat über E-Mail berichtet: - Der stv. Gleichstellungsbeauftragte bittet be-
stimmte Veranstaltungen (insbesondere z.B. das DMS) in barrierefrei erreichbaren Räumen zu
planen (also nicht in der C307 sondern lieber in der C107).20
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- Stefan Neukamm stellt die Ergebnisse der Taskforce Bachelor (als Reaktion auf den Evaluati-
onsbericht Bachelor) vor; Kritik/Anmerkungen sollen bis nächste Woche an Stefan Neukamm
kommuniziert werden; auf der nächsten FakRa-Sitzung sollen diese Punkte dann ggf. diskutiert
werden und ein Maßnahmenpaket beschlossen werden. Konkrete Maßnahmen sind: Standardi-
sierung der Anfangsphase LA/AN10, Leitlinien zum Übungsbetrieb, Ringvorlesung ”Mathematik25

im Kontext”, Einrichtung eines studentischen Arbeitsraums, Unterstützung Selbststudium, Ver-
ankerung des Helpdesks in den Studiendokumenten. Es gibt Folien mit mehr Infos die ich euch
auf Anfrage gerne weiterleite. Der Dekan meint, dass der studentische Arbeitsraum sicherlich
erst nach Vollendung der Baumaßnahme WIL realisiert werden kann. Moritz hat in der Taskforce
mitgewirkt, deswegen wendet ihr euch bei Fragen am besten an ihn, weil er mehr Ahnung hat. :-)30

- Es wurde eine kleine Änderung beim CMS-Studiengang beschlossen, den die Fakultät Mathematik
mitträgt.
- Wir haben die neuen Studiendokumente für die Lehramtsstudiengänge beschlossen; diese sollen
dann für Erstis ab WS23/24 (also nächstes Jahr) gelten.
- Es wurde über eine Kooperationsvereinbarung mit den Erziehungswissenschaften wegen Grund-35

schullehramt diskutiert.
- Es wurden die Anfängerzahlen in den Bachelor- und Masterstudiengängen gesagt, die Zahlen
bei den Masterstudiengängen sind erschreckend niedrig, es wird spekuliert dass das daran liegt
dass viele wegen Corona ihren Bachelor nicht in Regelstudienzeit machen; einige Bachelorstudis
werden vermutlich auch schon Masterveranstaltungen besuchen obwohl sie noch nicht offiziell40

immatrikuliert sind.
- Der B-Flügel wird frühestens April ’24 fertig sein.

3.2 Uniplaner

Wir haben die Planer abgeholt.

4 Veranstaltungen45

4.1 Absolvent:innenfeier

Wir haben die Zuckerwattemaschine und wissen, dass Gema nicht so teuer ist. Einkaufen am
Samstag, Getränke am besten über d und s schlägt lisa vor. Lisa würde sich darum kümmern.
Hannah hätte gerne Sterni für die Absolvent:innen Feier. Lisa würde auch nochmal bei den ETlern
nach der Musikanlage fragen. Wir müssen noch die Schichten einteilen. Hannah macht ein Dudl50

das wir auf Telegram rumschicken wollen. Außerdem sollte nochWerbung auf Instagram gemacht
werden.

4.2 Berufsinfoveranstaltung

Robin ist nicht da, daher gibt es nichts neues.

4.3 ESE55

Wir müssen auf jeden Fall den Kühlschrank putzen. Hannah, Anna und Lisa putzen den am
Mittwoch um 11 Uhr. Dann könnten wir gleich noch Ersti Tüten packen, da will Linus dazustoßen.
Stadttour geschichte ist da und campustour in Planung.

5 Sitzungstermin

nächsten Montag 19 Uhr. TOP nochmal auf nächste Woche verschieben.60
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6 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

7 Sonstige

7.1 Informatik FSR

Die Informatik organisiert eine barrierefreie Probewanderung an der Lisa teilnimmt.

Hannah Speer schließt die Sitzung um 18:33 Uhr.65

Das Protokoll wurde am 2022-10-03 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Hannah Speer Anna Kugelmann
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